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Assemblée générale du 28 février 2020 - 19h30 
 
 

                       1. Salutations 
Sarah Gagnaux ouvre l’Assemblée générale d’Equivia qui se déroule à la salle communale de 
Corserey et salue les membres, les autorités communales, ainsi que les bénévoles du rallye. 
 
Ordre du jour 

1. Salutations 
2. Approbation du PV de l’Assemblée générale du 8 février 2019 
3. Rapport d’activités 2019 
4. Comptes 2019, rapport des vérificateurs et approbation 
5. Nomination des vérificateurs 
6. Démission et élection des nouveaux membres 
7. Activité 2020 
8. Sponsoring et bénévoles 
9. Divers 

10. Présentation de François et Virginie Richoz « Le tourisme Equestre » 
 
Aucune remarque n’étant formulée au sujet de l’ordre du jour, Sarah Gagnaux déclare 
l’Assemblée valablement convoquée et apte à délibérer suivant l’ordre du jour établi. 
 
2. Approbation du PV de l’Assemblée générale du 08 février 2020. 
Le procès-verbal n’est pas lu, il a été publié sur le site internet d’Equivia ainsi qu’inséré dans 
le dernier Equinews. Le PV est approuvé à l’unanimité par des applaudissements. 
 
3. Rapport d’activités 2019 
Rallye 2019 
L’édition 2019 a rencontré un vif succès avec 177 départs dont 14 juniors. Il y a eu beaucoup 
d’ex-æquo, le comité va remédier à ce problème cette année. 
Nombreux bénévoles ont répondu présents lors de notre rallye, un grand merci à vous tous et 
à Danielle Gagnaux pour son grand travail dans la gestion des bénévoles. 
Cette année encore on compte sur vous. 
 
Piste Cottens 
Christophe Demierre prend la parole. 
Cette nouvelle piste a mis longtemps à se mettre en place, car le chevauchement des parcelles 
des différents propriétaires a causé quelques problèmes. Il remercie la commune de Cottens 
pour les autorisations. 
La piste est plus étroite que celle de Corserey ce qui permet un accès plus facile au triage 
forestier si besoin. 
 
Projet Hauterive 
Marie Bobillier prend la parole. 
Le projet Hauterive avance à petits pas. Les demandes sont longues. Marie Bobillier a 
rencontré la commune avec Christophe Demierre pour leur soumettre l’idée d’un réseau dans 
le Bois Cornard. Cette dernière est plutôt favorable au projet. Marie Bobillier et Philippe 
Chatagny sont ensuite aller discuter avec le service forestier et ont mis en place un réseau 
provisoire dans le bois Cornard qui est en attente d’approbation auprès du secteur faune et 
forestier. 
4. Comptes 2019, rapport des vérificateurs et approbation 
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Les comptes sont présentés sur la présentation power point. L’augmentation des cotisations 
2019 s’expliquent par le paiement de certaines cotisations 2018 sur l’année écoulée. 
Les frais de bureau sont plus élevés en raison du 2ème rappel de paiement pour la 
cotisation non-payée de certains membres. 
La création de la piste de Cottens a engendré également un important investissement. 
 
Rallye 2019 : 
Le sponsoring a été légèrement plus important en 2019. 
Le résultat du rallye est dans sa globalité plutôt positif. 
 
Les vérificateurs : Marine Descloux et Giuseppe Madonia. 
Marine Descloux prend la parole. Elle confirme que les vérificateurs proposent d’approuver les 
comptes et remercie Nicole Ballif pour son travail. Les comptes sont approuvés par 
applaudissements. 
 
5. Nomination des vérificateurs 
Les vérificateurs de comptes de l’année 2019, restent encore une année. 
Erika Chatagny et Stéphane Marchon sont les suppléants. Merci à eux. 
 
6. Démission et élection au sein du comité 
Laura Robatel, secrétaire d’Equivia, quitte le comité après le rallye. Le comité la remercie 
chaleureusement pour son travail au long de ses années au sein du comité. 
Anne Bersier nous a rejoint pour une année d’essai, pour représenter Torny à la place de Laura 
Robatel. 
Marie Bobillier reprend le secrétariat d’Equivia. 
 
Le comité cherche des motivés pour nous rejoindre dès 2021. N’hésitez pas à nous contacter. 
 
7. Activités 2020 
Le rallye de Pâques 
Il aura lieu le 13 avril sur le thème de « Les jeux olympiques d’hiver et d’été ». 
Il a été décidé que les inscriptions seront ouvertes via le site internet dès début mars. 
 
Journée des travaux 
Au vue du nombre restreints de travaux qu’il y a à faire par année, le comité a décidé de faire 
la journée des travaux une année sur deux. La prochaine sera alors en octobre 2021. 
 
Pique-nique canadien 
En remplacement à la journée des travaux, le comité propose un pique-nique canadien en 
octobre 2020. La proposition est votée à main levée et approuvée par la majorité. 
 
8. Sponsoring et bénévoles 
Le sponsoring est important pour le rallye car il représente une bonne majorité des recettes 
du rallye. Certains sponsors habituels du rallye ne participeront plus, c’est pourquoi nous 
avons besoin de votre aide ! Sarah Gagnaux a des formulaires à disposition sur demande pour 
la recherche de nouveaux sponsors. 
 
Bénévoles : une feuille circule pendant l’assemblée et les inscriptions via le formulaire sur le 
site internet sont ouvertes. Les cavaliers qui participent au rallye peuvent également aider en 
amont ou après la manifestation. 
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9. Divers 
Crottins sur les trottoirs 
Sarah Gaganux rappelle de bien faire attention aux crottins des chevaux sur les trottoirs. 
N’oublions pas que le cheval est considéré comme un véhicule et par conséquent ne devrait 
pas aller sur le trottoir excepté en cas de situation délicate. Si votre cheval fait un crottin à ce 
moment-là, chaque cavalier est prié de descendre du cheval et de pousser ce dernier sur la 
route. 
Sarah Gagnaux demande aux propriétaires des écuries de rendre attentifs les pensionnaires. 
 
La parole est donnée aux membres 
Philippe Chatagny prend la parole et remercie le comité pour son travail et rejoint Sarah 
Gagnaux en demandant à chacun de ne plus laisser son cheval faire de crottins sur les trottoirs. 
Aussi il souhaite un peu plus d’indulgence de la part des cavaliers face aux autres usagers 
des forêts et champs. 
Il propose aussi de rencontrer les propriétaires des écuries de Prez-vers-Noréaz pour les 
sensibiliser aux parcours vita et de les encourager à ne pas utiliser les chemins dédiés à ces 
parcours. 
 
Stéphane Marchon demande ce qu’il en est de la liaison entre Prez-vers-Noréaz et Grandsivaz. 
Sarah Gagnaux donne la parole à Philippe Chatagny qui informe que le projet est en stand by 
et qu’il réfléchit à un autre tracé. Il va reprendre ce projet en main mais relève tout de même 
que si un réseau est créé dans cette région-ci, il serait très agréable d’avoir des cotisations 
qui rentrent de la part des cavaliers de la région concernée. 
 
Danielle Gagnaux remercie également tout le comité pour son travail. Elle demande ce qu’il 
en est des arbres tombés sur les tracés d’Equivia à Corserey à la suite des intempéries de 
février. Philippe Chatagny va contacter Jean-Paul Borne pour l’en informer. 
 
11. Présentation du tourisme équestre 
François et Virginie Richoz nous présentent leur écurie de la Rosseneyre consacrée au 
tourisme équestre tout en restant dans le respect du cheval. 
 
Sarah Gagnaux les remercie pour leur présentation. 
 
La parole n’étant plus demandée, Sarah Gagnaux clôt l’Assemblée à 20h45 et nous invite à 
partager un moment d’amitié autour d’un repas. 
 
  
   
 La Secrétaire 
 
 
 Marie Bobillier 
 
  


